



Les sports dans l'air du temps

Les sports que l'on pratique en masse l'été, apportent aussi leurs lots de dangers.

Il n'est pas inutile de recommander un minimum de prudence dans la pratique de sports à la mode, tels que le kitesurf, le canyoning, l'hydrospeed, le kayak.

Hypothermie et fractures diverses ternissent hélas de plus en plus ces activités certes rafraîchissantes, mais qui requièrent une pratique régulière, une indéniable technique, et une parfaite condition physique.

[^ HAUT DE LA PAGE](#)